Betreff:

Verbleib im Kulturfonds Rhein-Main - Antrag der FDP-Stadtverordnetenfraktion vom 09.12.2014 -

Antragstext:

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

- 1. Die Landeshauptstadt Wiesbaden verbleibt weiterhin im Kulturfonds Rhein-Main (offizieller Name: Gemeinnützige Kulturfonds Frankfurt RheinMain GmbH).
- 2. Der Magistrat wird gebeten zu berichten:
 - a) In welcher Gesamthöhe sind Kultureinrichtungen und Kulturinitiativen in der Landeshauptstadt Wiesbaden seit dem Beitritt zum Kulturfonds Rhein-Main finanziell unterstützt worden?
 - b) Wie hoch ist der geleistete Gesamtbeitrag der Landeshauptstadt Wiesbaden seit dem Beitritt zum Kulturfonds Rhein-Main genau?
 - c) In welcher ungefähren Größenordnung können Kultureinrichtungen und Kulturinitiativen in der Landeshauptstadt Wiesbaden bei einem Verbleib in dem Kulturfonds Rhein-Main unterstützt werden?
 - d) Wäre nicht aus Sicht des Magistrats der Verbleib im Kulturfonds Rhein-Main GmbH sinnvoll und im Hinblick auf die Verantwortung für die Wiesbadener Kulturlandschaft geradezu geboten?

Wiesbaden, 09.12.2014

Christian Diers Fraktionsvorsitzender Jeanette-Christine Wild Geschäftsführerin